
LA TIERRA - PORQUE LES IMPORTA A LOS EXTRATERRESTRES? ATHENA Y
YAZHI SWARUU
Published 21 January 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - Enero 2023

Gosia: Tina, en mi directo alguien ha preguntado porque la Tierra es tan importante
(en caso si lo es). Podriamos hablar un poco 
de esto, por favor? Te parece tema interesante o aburrido? Parecia que la gente
queria saberlo. Aunque ya hablamos de eso un 
poco por aqui y por alli.

Swaruu X (Athena): Si, pero a veces hay que repetir con otras palabras. Se me hace
el tema necesario e importante.

Es que la razón real, siento que la gente no lo cree. Interponen sus valores propios.
No los de las razas no humanas. La razón 
por la cual la Tierra es muy importante es por su población, por la gente, por las
almas que están ahí dentro. Y la razón es 
también por sostener y continuar con el aprendizaje que les da a esas almas el tener
una experiencia ahí. No son los recursos 
naturales, no es porque es un punto estratégico. Es la gente. 

Y es el único sitio en donde se genera toda la locura que se puede ver en la Tierra.
Se puede ver como una escuela o como una 
prisión, ambas cosas validas, según la interpretación de quien lo esté mirando.

Robert: Yo lo veo mas como una prision. Si.

Gosia: Nooo, yo no! 

Robert: Pero hay almas que si que necesitan ese crecimiento pero hay otras que no.
Esas que no porque vienen a la Tierra?

Swaruu X (Athena): Cada quien tendrá su opinión o razón. Pero es muy extensa la



idea de que encarnar o vivir ahí te adelanta 
muchísimo en tu desarrollo de alma, por lo cual puedes subir de densidad, o de
consciencia muy rápido. Aunque, como dice 
Mari, se quedan muchos atrapados en el egocentrismo que los hace regresar y
regresar ahí.

Gosia: Pero algo que no entiendo. Dices que la Tierra es importante por su gente.
Pero hay gente y poblacion en miles de 
planetas. Porque esos no son tan importantes como la Tierra? Que le hace a la gente
de la Tierra importante?

Swaruu X (Athena): La respuesta está en tu pregunta. Precisamente porque es una
sopa de miles de razas ahí dentro todos 
jugando a ser humanos. Eso es lo que no se da fácilmente en otros planetas. Se da
pero limitadamente.

Gosia: Ok, pero porque se ha hecho eso, esa sopa, aqui y no en otros planetas?
Porque la Tierra? O era por casualidad, porque 
algun planeta tenia que serlo? Solo porque asi se dio?

Swaruu X (Athena): No tengo una respuesta satisfactoria para mi. Supongo que
porque ya sea que fue propicio por alguna 
razón, o, la más probable, porque solo se fue dando así y ahora se aprovecha como
"escuela".

Robert: Y que informacion se tiene y de donde se obtiene sobre la Tierra, antes de
venir aqui? Como saben de la Tierra para 
poder decidir entrar aqui?

Swaruu X (Athena): ¿En la entrevida? Supongo que se sabe, y se pasan la
información entre las almas.

Robert: Pero los que estan en inmersion, como lo hacen? Que datos tienen?

Swaruu X (Athena): Bueno, esos lo saben simplemente porque es parte de la
información disponible en las bibliotecas, y entre 
las demás personas no humanas, se pasan las ideas.



Tienen datos que pueden no ser del todo fiables. Como hemos visto con lo que se le
dijo a Anéeka antes de venir aquí. Eso de 
que la Tierra hay que liberarla y todo eso. Siendo que eso era parte de la trama de la
Matrix misma, versión para los ET que 
tienen que ver con la Tierra para que desde arriba sustenten la Matrix también.

Robert: Entonces nadie viene "engañado"?

Swaruu X (Athena): Yo creo que SI. Pero no necesariamente como se dice
comúnmente en la Tierra. Ni estan siendo forzados a 
re-encarnar, eso NO. Simplemente se atrapan por ideas propias como de karmas y
de experiencias que no tuvieron y que 
desean tener en la siguiente encarnación. Pero si se les puede decir información
errónea, como en el caso de Anéeka.

Gosia: Entonces, lo que se ha dicho tambien antes de la cede de la Federacion en
San Franscisco, que en otra linea es una 
cede negativa, la Tierra, eso sigue siendo valido?

Swaruu X (Athena): Es verdad eso, en muchas lineas temporales. Se ve incluso eso
en peliculas de Star Trek. Como saben, hubo 
"insiders" ahí detrás de esa serie que es la mezcla entre el Programa Espacial
Secreto y la Federación Galáctica (Federación de 
Planetas Unidos).

Pero hoy en día en ésta linea, no. La cede está orbitando Saturno y es una nave
biósfera Andromedana. 

Gosia: Pero podria decirse que la Tierra es tambien importante por eso, por ser la
cede? Aunque como dices, en esta linea NO 
lo es.

Swaruu X (Athena): Si pero eso es minúsculo comparado a la importancia que tiene
simplemente por las almas ahí, teniendo una 
experiencia humana siendo ET's.



No les interesa porque ya lo tienen todo bajo control. No cambian nada en la Tierra
porque así la desean tener. Y así la desean 
tener porque es lo que piden en bulto las almas ahí dentro. Quieren su videojuego
nivel pesadilla. Pero las semillas deben tomar 
en cuenta que mucho de ese nivel pesadilla es solo una ilusión. El "chiste" es
aprender a sobrellevar eso, el miedo y la 
desesperanza. El aprender a controlar emociones para que lo sirvan a uno y no uno
a ellas.

Por eso la Federación no es "mala", solo monitorea que lo que pase ahí no exceda
limites. Limites que no dicen o que con algo 
vagos. Por ejemplo, la amenaza nuclear... nunca pasará pero la gente le teme a eso.
Esta impuesto ahí como método para 
generar una reacción emocional. Al igual que muchas otras cosas.

Gosia: Y en que sentido mucho de ese nivel pesadilla es solo una ilusion? Ya me
imagino pero que lo respondas tu mejor.

Swaruu X (Athena): En el sentido de que muchas de las amenazas y de los
problemas serios que aquejan a la humanidad no 
existen y solo son propaganda mediática para provocar miedo. Se dice y decimos
que es para controlar a la población, y si, eso 
es verdad, pero hablo desde el punto de vista más expandido, aquí, nivel Federación
y sus ideas. La arrolladora mayoría de los 
problemas graves que aquejan a la humanidad, nunca se cumplen.

Gosia: Si, aunque, por otro lado, hay otras amenazas de cuales la tele no habla, pero
son mucho mas serias, y de esas 
hablamos nosotros. Como de nanotecnologia en papayas y todo eso. Invasion
silenciosa de querer exterminar a la poblacion 
humana. Eso es aun mas grave. Y esa pesadilla si es real, no?

Swaruu X (Athena): Así es, ese es el otro lado de la moneda aquí. Por otra parte,
existen esas amenazas, que en si son parte de 
la formación de más ilusiones. Aún así, de ninguna manera sugiero descartar todo
eso como falso. Porque también hay ahí, en 
la misma sopa, muchas almas regresivas que usan la dinámica en la Tierra para su
propio beneficio. Como ya se sabe. Y aún 
desde aquí, no podemos saber hasta qué grado cada una de esas cosas escondidas
son verdad y hasta qué grado no. Pueden 
solo ser ilusiones en formación. No lo podemos saber todo. Pero si debemos



permanecer vigilantes.

Robert: Yo no veo que esto sirva de mucho como aprendizaje a un alma. Solo la
esclaviza mas. Y los vuelve mas Matrix.

Swaruu X (Athena): Sin embargo, es la idea más común entre las razas estelares.
Muchos ya vienen de una Matrix mayor, pero 
casi igual.

Gosia: Que quieres decir ilusiones en formacion?

Swaruu X (Athena): Si, que esos problemas reales sean como la base de otras
ilusiones aún mayores que desconocemos. O 
sea, que son como piezas de un todo mas grande que aún no hemos visto.

Gosia: Ah si, claro, es muy posible. Exponiendo una pieza del juego a la vez. No
sabemos que juego mas grande hay en todo 
eso.

Robert: Si. Como un iceberg.

OTRO DIA

Yazhi: Veo que Tina dijo que la Tierra es importante por la gente encarnada ahí, por
las almas. Eso es verdad.

El porqué se generó así la Tierra es complejo, pero si veo acertado lo que dijo de que
fue un lugar en donde se concentraron 
muchas especies estelares, entonces acaba siendo un "parque de diversiones" por la
diversidad presente ahí, y solo se fue 
incrementando eso con el paso de los siglos.



En mi opinión, lo que sucede es que es un planeta con una dinámica de problemas
que incluyen la explotación de terceros, todo 
naciendo de la extrema dualidad presente ahí y por la aparente poca comunicación
directa con la Fuente Original de parte de 
muchos de sus habitantes, humanos o no (incluyendo entidades del astral).

Entonces, desde el punto de vista de la explotación -visto como algo injusto- esa
misma explotación le proporciona un reto a 
superar para almas que desean incrementar sus capacidades de percepción y de
contraste. Es decir, que aunque algunas estén 
ahí sufriendo, otras entran a superar el reto. Hablo de entrar voluntariamente
sabiendo a qué se enfrentarían durante su 
encarnación.

Sin embargo, esas almas por lo menos generalmente ya saben como acaban, como
viven, que es lo que vivirán, así que hacen 
trampa a medias usando solo el velo del olvido como método para aumentar el nivel
de dramatismo y de emocionalidad de la 
encarnación que vivirán. Entonces, de un lugar donde existe el sufrimiento, desde
otro ángulo expandido, o más expandido, se 
volvió un lugar de desarrollo y de entrenamiento.

Por eso a la Federación no le interesa en lo más mínimo solucionar los problemas de
la Tierra. Es para eso. Y está contenido 
dentro de ese planeta. Los problemas son ilusorios desde el punto de vista más
expandido desde el espacio mal llamado 5D. Y 
por eso desean mantener dicha ilusión lo más posible, y por eso castigan y censuran
seres como los Taygeteanos y las Swa's 
por estar arruinando la "pelicula". Producimos "spoilers", por así decirlo. Pero desde
mi punto de vista ESO también es parte de 
la ilusión de vivir encarnados ahí. De todas formas es un mínimo de almas, de
personas, que creen lo que digo.

Gosia: Pero si almas saben como acabaran, en que existe el reto para ellas? El reto
es en no saber donde puedes llegar y si 
puedes superar algo o no.

Yazhi: Por eso el velo del olvido. Pero eso es un extremo, otras almas si entran con
plena consciencia y plenos recuerdos y 
memoria. Cada quien diseña su experiencia.



Gosia: Perdon, a que referias aqui, que parte de lo que dices pocos creen?  

Yazhi: Que no son suficientes en cantidad para que la Federación nos acabe
quitando permanentemente, siendo que es la 
propia Matrix la que limita la cantidad de personas que nos escuchan. Entonces
también resulta un publico contenido "de élite" 
que, según la Federación, no causa daño significativo a la Matrix. La cuestión es que
yo difiero, por eso insisto.

Gosia: Y la razon por la cual difieres, tiene la raiz en algo metafisico tal vez?

Yazhi: Digamos que yo difiero porque desde mi punto de vista con una sola persona
que escuche ya cambias un Universo. Y 
eso importa muchísimo.

Gosia: Entiendo. Ok, y algo que aun no comprendi. Si almas saben como acaban,
que ya superan el reto o no, entonces para 
que incluso hacerlo? Si ya sabe que SI o NO. 

Yazhi: Siempre puedes variar lo que ocurre. Tienes libre albedrío, aunque sea
limitado ahí. Pero cuanto es limitado, o a qué 
grado? Es difícil de decir, depende de cada quien.

Gosia: Si pero siguen sabiendo como acaban 100%, si? Le veo poca gracia a un reto
asi, incluso con variaciones. Si el alma ya 
sabe el resultado, para que se mete sabiendo el resultado? No acabo de comprender
eso. Si seria SIN saber el resultado, seria 
otra cosa.

Yazhi: Eso depende de cada quien, si eso le sirve o no. Es lógico lo que dices, pero
desde tu perspectiva, la mía incluso. Pero no 
la de los demás.

Por eso TU has escogido niveles más difíciles, por el asunto memoria, sin embargo
aún no dentro de los niveles más 
problemáticos. A esos seres con memoria entera si les sirve la experiencia. Y la



mayoría de las veces es memoria a 90% o más, 
tal vez no al 100%, eso es bastante o suficiente para causar una reacción emocional,
y eso es lo que buscan.

Porque lo que se busca como experiencia de encarnación es aprender a dominar y a
usar las emociones, también aprender a 
manifestar y a controlar el entorno con la mente. Pero las razones siempre serán
personales. A veces se acuerdan de todo, 
excepto del final, como pasa con Dhor K´aalel cuando estuvo ahí. Me reporta o
comenta que fue una experiencia dura para él 
aún sabiéndose ET completo y aún con comunicación con naves de su raza en
órbita. Aún así le fue difícil.

Gosia: Mayoria de las veces dices que tienen memoria a 90%? Yo diria que la
mayoria no recuerda absolutamente nada, no? O 
tal vez no entendi bien.

Yazhi: Depende de cada quien. No hay reglas.

Robert: Y significa algo terminar de una forma o de otra? Una violenta y otra menos
violenta o todo es lo mismo?

Yazhi: No tiene que ser violento no violento, la incertidumbre es suficiente... y no
puedo saber las motivaciones de todos.

Robert: Desde afuera todo se ve distinto.

Yazhi: Desde fuera todo se ve distinto, si. Y eso es un gran problema. O genera
muchos problemas.

Gosia: Pero fuera refieres a donde estais vosotras o planos mas alla? O ambas
cosas.

Yazhi: Aplica a ambas cosas, desde aquí, no en la Tierra, pero mirando desde la
Matrix más expandida que SI incluye otros 



planetas... y también desde el lado de la entrevida.

Gosia: Entonces, Yazhi... por todo eso, la Tierra es especial. Entonces tu no piensas
que se deberia quedar asi, "especial"? 
Porque deseas interrumpir el que sea la Tierra "especial"? Eso incluye a todos
nosotros en nuestro grupo.

Yazhi: Es una de esas respuestas que conteste lo que conteste quedo mal.

Yo si veo el punto de que la Tierra debe permanecer como está, con sus problemas y
todo, estoy de acuerdo con esa 
perspectiva. Pero, al mismo tiempo, estoy consciente del sufrimiento y de las
injusticias a nivel de la población y no estoy de 
acuerdo con eso. Entonces estoy como en una situación contradictoria <--- ---> en
donde veo y percibo ambos puntos de vista 
en simultáneo.

Al mismo tiempo estoy plenamente consciente de que nadie se pierde en la Tierra, se
re-encarnan totalmente voluntariamente, 
les guste o no a quien salte. Y solo regresan constantemente a ser explotados por
que aun no alcanzan un nivel de evolución 
espiritual y de consciencia lo suficientemente alto como para decir que NO a eso y
tomar sus medidas, necesarias y apropiadas 
para sus propias necesidades. Es decir, no están listos en su mayoría para tomar
responsabilidad sobre sí mismos, y hablo más 
que nada de tomar responsabilidad sobre sus propias almas.

Entonces están ahí repite y repite el 3er grado de primaria. Hasta que aprendan a
dividir, entonces ya pueden pasar al cuarto 
grado. 

Y lo que les impide progresar son los apegos a satisfacciones momentáneas con
poco o ningún significado de progresión de 
alma. Como son el estarse encarnando por comer gula o por satisfacer bajos
instintos carnales, que si bien son válidos desde el 
punto de vista de la encarnación, solo pueden provocar un estancamiento en el
avance espiritual de dicha alma. Pero 
dependerá de cada persona-alma-Katra el decidir qué es lo importante y qué no lo
es.  Eventualmente se cansará y decidirá que 
lo espiritual-mental es más importante.



La gente de la Tierra importa y mucho. Los ETs estan aqui porque les duele que
tengan que sufrir por sus propias ideas. Pero no 
están en posición de juzgar, solo de apoyar. Ese es el porqué es importante la Tierra.
Es porque está lleno de semillas estelares.

Robert: Gracias. Pero el apoyo y la ayuda solo se les ofrecera por debajo de la mesa.
Sin que estos se den cuenta.

Yazhi: Así es. Así ha sido siempre y así será siempre. Por eso ni yo ni nadie tiene el
derecho de derrumbar la Matrix terrestre, 
porque sería imponer nuestras ideas, mis ideas, valores y ética, sobre el de los
demás.

Lo que si puedo hacer, lo que si podemos hacer, es ser guías, el darles otras
opciones a todas las personas, a todas las semillas 
estelares, porque todas las almas lo son. Eso aportamos. La Matrix se derrumba
desde las almas, desde sus valores y 
necesidades, ideas y puntos de vista. No se derrumba liberando mundos como el
comando de Ashtar ni con el Capitán quien 
sea. Todo eso son otros puntos de vista que también aportan algo más a las almas
que concuerdan con esa frecuencia, y les 
servirán de contraste para cuando deseen evolucionar más. Todo eso son reflejos
humanos. Validos, pero humanos. 

Gosia: Wow. Me vino una revelacion! No seria mejor entonces intentarlo desde
vuestro lado? Enseñar a la gente alli que no es 
necesario venir aqui? Lo horrible que es? Wow, se me ilumino otra idea de como
ayudar a las almas que vienen a la Tierra o 
como liberarlas de la Matrix! Enseñar a los ETs de vuestro lado a no venir aqui en
primer lugar! Hablarles de como es realmente 
estar aqui. Educarles muy bien.

Yazhi: Y eso se hace por el otro equipo aquí. Eso hace Alenym y sus ayudantes.
Como divulgamos aquí divulgamos allá.

Gosia: Exactamente, divulgar alli. Wow, creo que podria participar en eso tal vez
entonces! Los unicos que no podemos llegar 
son almas que estan en entrevidas que se hacen sus propias ideas. Aunque tambien
se les puede llegar mientras estan vivos.



Yazhi: Si.

Robert: Pero alla arriba es todo mas complejo. Como llegar a tantas razas esparcidas
por todo el universo? Muchas ni conocen 
la Federacion.

Yazhi: Siendo un ejemplo. Y si no la conocen, entonces es muy difícil que estén
encarnando en la Tierra. Federación y la Tierra 
van mano en mano.

Gosia: Como podemos ser el ejemplo estando alli? 

Yazhi: Ya lo somos, y el instruir a la población que si escucha, la de Taygeta. Ese es
el ejemplo mayor al que todos miran. 
También miran a Alenym, hay pocas personas más importantes que ella. Todos los
ojos de incontables mundos la miran, ven lo 
que hace, como es, sus valores y lo que ha logrado en tan poco tiempo. El respeto
hacia ella y su popularidad en todas partes 
no deja de crecer.

Asi que lo que importa en la Tierra es la gente, las almas que están ahí. Es por eso.
Nada de recursos naturales ni agua ni 
genética (aunque va relacionada con las almas). Es porque ahí están sus otras
versiones, sus amigos, sus familiares, encarnados 
ahí, y deben cuidarlos. Por eso hay cientos de naves estacionadas en órbita
terrestre, siempre. No están ahí jugando con sus 
narices, están ahí por algo, por sus gentes abajo, sus almas, sus semillas estelares.


